L'AVIS EN VERT

L'écologie politique au fil des saisons

Economie, finances, emploi dans la commune de Walhain



Eté 2012 / N°60

Imprimé sur papier recyclé par l'A.P.N. Entreprise de Travail Adapté a.s.b.l.

SOMMAIRE

Editorial Par Agnès Namurois	3
Alors, on bouge ? Les suites de notre enquête mobilité Par Danielle Gallez	4
Ralentisseurs et autres gendarmes couchés Par Catherine Ronse	
Dossier /// Economie, finances, emploi dans la commune de Walhain ··· Walhain en quelques chiffres ··· Par Agnès Namurois	5
··· L'emploi durable à Walhain ··· Par Jean-Marie Gillet	6
··· Les finances communales : désinformation et réalité ··· Par Jean-Marie Gillet	8
Billet d'humeur - "C'est scientifiquement prouvé !" Par Vincent Lethé	9
Circuit court - Lettre à mon brasseur laitier ambulant Par Vincent Lethé	10
Prix citron	
Prix orange	
La recette de Tante Jacqueline	11

Les résidents étrangers sont aussi concernés par la vie communale...

Tous résidents, tous citoyens!

Plus d'info sur votre droit de vote sur

www.walhain.ecolo.be

EDITORIAL

Par Agnès Namurois

Depuis une vingtaine d'années, le groupe ECOLO est présent à Walhain. Sa progression au sein des forces politiques de la commune a connu un franc succès :

- Passant de 9,7 % en 1994 à 17,31% en 2006!
- Passant de zéro à deux élus sur la même période!
- Passant depuis décembre 2006 du banc de l'opposition à celui de la majorité avec deux échevins parmi les 6 membres du Collège communal, en alliance avec le groupe WAL-1.

Ce succès, nous le devons bien évidemment à vous, habitants des différentes entités de la commune, qui nous faites confiance pour défendre des thèmes aussi importants que le

"bien vivre" à Walhain, la saine gestion des finances publiques, la défense de l'environnement mais aussi la cohésion sociale, l'accès au logement ou encore une mobilité respectueuse de tous les usagers et encourageant les alternatives à l'auto-solisme.

ECOLO a marqué le paysage politique de Walhain au cours des six dernières années. Avec WAL-1, son partenaire de majorité, il a permis à la Commune d'entrer dans une ère nouvelle.

Fort et fier de ses nombreuses réalisations, ECOLO Walhain veut consolider et poursuivre le travail entamé. Mais il entend aussi contribuer à relever les

nouveaux défis auxquels la commune sera confrontée dans les prochaines années. Que de choses encore à faire progresser, que de nouvelles pratiques au quotidien à encourager, que d'aménagements et services à proposer, que d'associations à soutenir, que d'initiatives à stimuler. Il reste de nombreux domaines à approfondir ou à initier. Le Groupe ECOLO de Walhain est dès lors prêt à réinvestir avec enthousiasme pour les six années à venir si les électeurs lui donnent le poids nécessaire.

C'est dans cette perspective qu'ECOLO Walhain vous présente en dernière page de ce numéro de l'Avis en Vert, les cinq candidats aux places stratégiques pour les élections communales d'octobre 2012. La liste s'appuie sur les deux échevins actuels et s'ouvre à de nouveaux candidats. Sont pris en considération : l'équilibre entre femmes et hommes, bien entendu, mais aussi une représentation analogue des villages de l'entité et la complémentarité de "profil" des candidates et candidats.

La liste complète ECOLO pour les élections communales du 14 octobre 2012 et les axes majeurs de notre programme pour la législature prochaine seront dévoilés à la fin du mois de juin. Nous vous informerons bien évidemment de cet événement.

Outre les rubriques habituelles (prix orange, prix citron, recette...), ce numéro de l'Avis en Vert comporte un dossier qui fait le point sur "Economie, finances, emploi dans la commune de Walhain".

Bonne lecture et soyez attentifs, dans les mois à venir, à jouer votre rôle de citoyen : en effet, n'êtes-vous pas les mieux placés pour suggérer aux décideurs les changements qui profitent au plus grand nombre d'entre vous, maintenant et pour les générations futures ?

ALORS. ON BOUGE?

Par Danielle Gallez

Des nouvelles de notre mini-enquête mobilité diffusée dans un récent Avis en Vert ? Nous avons commenté ce sondage lors d'un "Saule fêtard", la presse l'a relayée et les résultats

détaillés se trouvent sur notre site internet.



Pas de grandes révélations : la voiture est la reine de nos vertes campagnes (98% des ménages possèdent une voiture, 56% d'entre eux en possèdent 2 ou plus). Mais une surprise intéressante quand même : il existe une réelle volonté de changement, un réel potentiel pour une modification des habitudes. Et pour cela, les TEC constituent

l'alternative la plus souvent citée, suivie de près par le vélo.

Plus de détails sur notre site (http://www.walhain.ecolo.be à la rubrique Mobilité) ou en vous adressant à Danielle (daniellegallez@yahoo.fr).

RALENTISSEURS ET AUTRES GENDARMES COUCHÉS...

Par Catherine Ronse

Longtemps "on" a été d'avis qu'il "fallait faire quelque chose" pour ralentir les voitures dans la drève Chèvequeue, jusqu'au jour où effectivement, après réfection de la voirie, nous avons vu sortir de terre, ou plutôt de l'asphalte, de splendides murets-ralentisseurs-protecteurs de petites zones de stationnement.

Et puis ce furent les doléances, disant que la route avec ces obstacles était encore plus dangereuse qu'auparavant lorsqu'on pouvait y rouler à toute vitesse... (en oubliant les limitations, bien sûr!).

Quant à moi, depuis leur installation, j'éprouve bien plus de plaisir à passer en voiture dans notre fameuse drève : je ne dois plus faire d'effort pour lever le pied car les obstacles m'y invitent naturellement. Ensuite, comme j'aime bien conduire dans les virages et tournants, plutôt que de voir se dérouler devant moi une droite monotone, j'ai le plaisir de pouvoir contourner ces petits obstacles. De plus, une conduite attentive me permet de négocier le passage entre deux murets avec la conductrice ou le conducteur d'en face. Alors, soit je m'arrête soit lui s'arrête. Cela donne l'occasion d'un petit contact (bonjour, merci ou...!).

ECOMONIE, FINANCES, EMPLOI DANS LA COMMUNE DE WALHAIN

La situation économique et financière du monde est un sujet qui quotidiennement fait la une de la presse. Les articles rassurent ou inquiètent, informent ou ennuient, dépassent ou passionnent. Les grandes institutions comme les états ou les grandes banques sont sous les feux de la rampe, les agences de notation donnent le tempo, et influent sur les décisions prises par les responsables politiques des plus hauts niveaux. Mais pas seulement! Les finances communales ne sont pas non plus épargnées par les effets des crises, et la vie quotidienne des citoyens en sera impactée. Le dossier de cette édition de l'Avis en Vert remet quelques pendules à l'heure, fait le constat objectif de la situation à Walhain et envisage déjà l'avenir. N'hésitez pas à contacter un de nos élus ou à laisser un message aux membres d'ECOLO Walhain pour partager vos avis sur ces thématiques.

··· WALHAIN EN QUELQUES CHIFFRES ···

Par Agnès Namurois

La Population : 6.517 habitants au 1/08/2011 pour environ 2.500 ménages.

Le revenu moyen par déclaration d'impôts (en 2009) : € 34.935

Le revenu moyen par habitant (en 2009) : € 18.779

Répartition des déclarations d'impôts par tranche de revenus

Tranche de revenus (en €)	Walhain 2009	Walhain %	Brabant Wallon %
Moins de 10.000	592	17.3	18.7
De 10.001 à 20.000	828	24.2	26.4
De 20.001 à 30.000	633	18.5	19.4
De 30.001 à 40.000	374	10.9	11.1
De 40.001 à 50.000	266	7.8	7.0
Plus de 50.000	725	21.2	17.4
TOTAL	3418	100	100

A Walhain, la population déclare, par année, un revenu moyen de € 34.395, ce qui est plus élevé que la moyenne du Brabant wallon (€ 31.958). A Walhain, la situation est contrastée : une déclaration sur 5 s'élève à plus de € 50.000 mais un nombre quasi équivalent de déclarations se monte à moins de € 10.000 ! Deux types de population dont il faut tenir compte en termes de besoins et demandes.

Il faut signaler qu'en 2010, 45 personnes/ménages ont bénéficié du revenu d'insertion (anciennement minimex) octroyé par le Centre Public d'Action Sociale (CPAS).

Le nombre d'établissements/entreprises (en 2009) : 103 (dont 65 établissements occupant moins de 5 travailleurs). Les secteurs économiques sont diversifiés : agriculture (une cinquantaine d'exploitations), entreprises en bâtiments, société de services et bureaux d'études, professions libérales, architectes, commerces, professions paramédicales, coiffeurs, traiteurs...

L'emploi (en 2010): Dont Indépendants Dont Dont Indépendants à titre complé-Pensionnés Dont Salariés Indépendants à titre principal mentaire actifs **Aidants** 32 2286 830 527 214 57 dont 32% dont 50%

Le chômage (en décembre 2011) : le taux de chômage est de 9,10% à Walhain. En chiffres, cela représente 237 chômeurs (autant d'hommes que de femmes) avec cependant une proportion de jeunes hommes chômeurs (moins de 25 ans) plus grande que de jeunes chômeuses.

Ce bref aperçu de la situation socio-économique montre que Walhain se "porte" plutôt bien. Il faut cependant être conscient que la crise qui a débuté en 2008 ne se ressent pas encore dans la plupart des chiffres présentés ci-dessus.

Nous devrions en voir les effets négatifs dans les prochaines années ; ceci doit conduire les décideurs à être attentifs à mener une politique qui ne laisse personne "au bord du chemin" et qui assure la cohésion sociale.

Sources: CIEP/MOC-SONECOM

··· L'EMPLOI DURABLE A WALHAIN ···

de femmes

Par Jean-Marie Gillet

de femmes

Chacun sait que Louvain-la-Neuve, Wavre et Bruxelles sont les plus gros pourvoyeurs d'emplois pour les citoyens de notre commune.

Néanmoins -et le point a été largement débattu dans le cadre du Schéma de structure-, il faut aussi (re)vitaliser nos villages et créer une dynamique économique indispensable à l'équilibre de toute communauté, qu'elle soit rurale ou urbaine. Il faut soutenir nos entrepreneurs!

Si l'agriculture occupe encore aujourd'hui plus de 80% de notre territoire, elle ne présente plus le même potentiel d'emploi et les agriculteurs qui subsistent sont à la tête de véritables entreprises fortement mécanisées. L'emploi à Walhain est aujourd'hui porté par quelques PME, par l'Administration publique et les écoles et par de nombreuses professions libérales

ou indépendantes. Et notre avenir économique ? Voici quelques exemples pour résister à la délocalisation de nos emplois.

Zoning et "micro-zones" d'entreprises

Une commune dynamique se doit de maintenir de l'activité au cœur de ses villages en développant des "micro-zones" d'activités économiques, accessibles par transport en commun ou situées sur d'anciens sites économiques. Il sera aussi possible de rassembler une série d'activités nouvelles dans un petit zoning discret le long de l'autoroute, comme discuté très constructivement dans le cadre du schéma de structure. Des petits foyers d'entreprises, une économie locale que l'on promeut et fait reconnaître, le maintien des commerces et artisans au cœur de l'habitat : d'autres communes l'ont réussi. A Walhain, ce sera limiter l'exode de l'activité sur la N4 ou... ailleurs. Qui plus est, ECOLO privilégie les filières de proximité et de PME à l'image de ces nombreuses filières énergétiques nouvelles, moins spectaculaires mais créant davantage d'emplois dans nos régions.

L'agriculture

Nous sommes prêts à collaborer à accompagner la mutation d'une agriculture intensive vers une agriculture performante mais plus respectueuse des ressources limitées de nos sols et des risques sanitaires sur le long terme. Le Commissaire européen à l'Agriculture a lui-même déclaré que le passage à une agriculture plus verte était un processus inéluctable ("verdissement de la politique agricole commune") et devra s'appliquer dans toute l'Europe.

C'est aussi un axe abordé par nos citoyens planchant sur le Plan communal de développement rural (PCDR). C'est économiquement sensé! Car au bilan quantitatif incontesté de la productivité agricole, il faut aussi prendre en compte les effets liés à la perte d'humus, à l'ajout d'engrais et pesticides et aux risques accrus d'inondations engendrés (notamment et pas seulement) par le ruissellement sur ces centaines d'hectares de sols moins perméables. Sans parler de l'impact des engins de plus en plus lourds sur nos routes qui n'ont pas été construites pour y résister et de la pollution de nos points de captages d'eau fermés fin des années nonante.

La prise en compte de tous les coûts "externes" et de l'impact sanitaire permettra d'envisager une autre agriculture qui répondra économiquement aux nouvelles attentes des consommateurs et trouvera un nouvel équilibre rentabilité/subventions à long terme en créant plus d'emplois, plus de proximité et davantage de légitimité vis-à-vis de l'ensemble de la population. Nous soutenons toute expérience et initiative allant dans ce sens. Et pourquoi pas un marché local à Walhain?

Le non-marchand (les services)

La demande de services collectifs non-marchands, publics ou privés, est forte et les besoins non rencontrés sont nombreux. A Walhain aussi, ECOLO souhaite développer des politiques qui intègrent les besoins de la population en services d'aide et de santé ainsi que les enjeux du vieillissement tout en répondant aux multiples défis écologiques.

Avec nos partenaires de la majorité, nous avons amplifié les missions du CPAS et de l'Agence locale pour l'Emploi. Nous avons créé une société d'économie sociale (la Ressourcerie de la Dyle) pour un meilleur recyclage des encombrants et donner une seconde vie à de nombreux objets. De nouveaux partenariats sont aussi en préparation dans cet immense chantier que représente l'aide aux aînés.

Mais ces premières expériences nous ont surtout convaincus et appris que nous avons

les moyens locaux d'aller plus loin en associant tous les secteurs alliant à la fois des objectifs de développement économique, de qualité de vie et de bien-être. Des moyens financiers sont annoncés aux niveaux régional et provincial, il faudra en tirer le meilleur profit économique. Au bénéfice de tous.

Le Plan d'action locale 2020 pour l'Energie

En cours de lancement, c'est un bel exemple où l'on peut fédérer de nombreux acteurs économiques locaux et augmenter l'emploi local pour réduire notre dépendance et nos coûts énergétiques. Une réduction de notre empreinte environnementale au bénéfice social de tous : audits simplifiés avec des architectes et conseillers énergie, guidance énergétique via le CPAS, construction d'une unité de bio-méthanisation pour mieux valoriser nos déchets verts et les effluents de l'activité agricole, renforcement de nos entreprises dans les différentes techniques d'isolation et production d'énergie au sein des bâtiments...

Et pourquoi ne pas oser, dès la prochaine législature, un écoquartier qui fera la fierté de notre commune et une vitrine médiatisée pour nos entrepreneurs locaux ? Ces expériences ont été menées avec un succès réel ailleurs. A Walhain, les pouvoirs publics ont déjà les terrains : l'occasion n'en est que plus belle et la réalisation possible... si nous pouvons encore bénéficier de votre confiance pour les six prochaines années.

··· LES FINANCES COMMUNALES : DESINFORMATION ET REALITE ··· Par Jean-Marie Gillet

Depuis le début de la législature, nous avons tout entendu sur les finances communales, dont des chiffres souvent contradictoires. A plusieurs reprises, nous avons voulu écrire un article pour expliquer la réalité de nos finances ; mais dans une matière compliquée, il faut éviter d'ajouter de la polémique à la polémique.

Fort heureusement, -et ce n'est pas le fruit du hasard mais celui d'un travail incessant-, les chiffres parlent aujourd'hui d'eux-mêmes, simplement et objectivement. Ils ne nécessitent

plus de raisonnement compliqué ni le recours au profil financier de la commune réalisé par Dexia pour montrer l'assainissement que le Collège communal unanime a mené durant 6 ans en bonne intelligence et sans toucher à l'impôt. Cet assainissement faisait partie de notre déclaration de politique générale. Objectif atteint!

"Donc, non !!! C'est tout faux de dire que nous dilapidons les finances communales. C'est tout le contraire".

Forte volonté politique et mise en commun de toutes nos ressources pour renégocier la dette ; recherche de subsides même s'ils allongent les délais de réalisation, mutualisation des coûts et chasse aux gaspis ; participation ou organisation de marchés publics groupés avec d'autres communes ou autres niveaux de pouvoir...

L'opposition nous reproche chaque année de profiter des réserves qu'elle avait accumulées: nous les avons augmentées tout en réduisant le poids de la dette. Le boni cumulé était de € 1.334.000 fin 2006 ; il s'élève à € 1.424.288 fin 2010 et va encore augmenter significativement lorsque les comptes 2011 seront clôturés et approuvés. Chacun pourra le vérifier dans les prochaines semaines. Donc, non !!! C'est tout faux de dire que nous dilapidons les finances communales.

C'est tout le contraire : notre gestion dynamique nous a permis d'augmenter les services à la population tout en travaillant à l'assainissement de nos finances.

Et la dette ? Elle est encore trop importante mais a tout de même été réduite en passant de € 1.604.000 fin 2006 à € 1.489.000 fin 2010. Les chiffres 2011 confirmeront aussi cette tendance.

Sur quelle base alors le groupe Avenir Communal, opposition, peut-il affirmer le contraire chaque fois qu'il revient en boucle sur la question ? En s'appuyant sur les "BUDGETS", c'est à dire sur ces documents prévisionnels des recettes/dépenses où notre Collège fait sciemment le choix de se donner des enveloppes suffisantes pour éviter des blocages budgétaires en cours d'année (en effet, aucune dépense publique ne peut être engagée qui ne soit budgétée préalablement). Or les dépenses et recettes réelles sont constatées en fin d'année sur base des "COMPTES", qui expriment seuls la réalité financière de la commune. En 2011, une fois encore, les comptes seront positifs et bien meilleurs que le budget initial.

Tout conseiller communal et ancien échevin connaît bien cette distinction...

BILLET D'HUMEUR - "C'EST SCIENTIFIQUEMENT PROUVÉ !" Par Vincent Lethé

Il n'est pas scientifiquement prouvé que Dieu existe, mais bien que les produits Loverval facilitent le transit intestinal de 82% des consommateurs et que Benidorm est ce shampoing 3x plus doux qui rend les cheveux 4x plus lisses... Votre teint, Madame, en sera plus uniforme jusqu'à 58% et en 10 jours, vos rides seront réduites de 38%! Puisqu'on vous le dit, croyez-le!

Le pire, c'est que ces vérités en papier glacé sont contagieuses. On vous fera croire par exemple qu'avec les éoliennes, les oiseaux migrateurs seront hachés menu en rondelles, que les risques de cancer augmenteront, que les troubles de la concentration surgiront, sans parler de l'écroulement du prix des terrains. Alors que le nucléaire, c'est tellement mieux; au moins, ça reporte le problème des déchets sur des descendants que nous ne connaîtrons pas!

Dans le même créneau de désinformation, il serait scientifiquement prouvé (par les lobbies de l'agro-business) que nos abeilles, en l'absence desquelles l'homme ne saura plus du tout "cultiver son alimentation", sont victimes non pas des pesticides, mais d'une maladie qui atteint leur système immunitaire. Tiens, comment se fait-il alors que les abeilles des villes se portent mieux que celles des champs ? Puisqu'il est scientifiquement prouvé que ça n'a rien à voir...

8 - L'avis en vert - Ecolo Walhain

CIRCUIT COURT - Lettre à mon brasseur laitier ambulant Par Vincent Lethé

Cher Jérôme.

Quel plaisir que de voir, chaque mercredi, ta camionnette s'arrêter devant ma maison. Voilà qu'arrive mon eau pétillante, mon lait ou mon bac de bière, tous ces breuvages en bouteilles consignables. Merveilleux ! Un seul trajet pour tant de récipients et des produits toujours frais, que demander de mieux ? En plus, lorsque l'occasion se présente, nous taillons un brin de causette. Avec, bien entendu, une anecdote à raconter, un nouveau produit à découvrir dans le magasin ambulant. Rappelle-toi, nous avons même évoqué l'idée d'ajouter du lait bio à ton étalage. "L'idée fait son chemin", m'as-tu répondu ! C'est le cas de le dire... "Allez, je ne traîne pas". "Bonne route, sois bien prudent et à mercredi prochain ! "

PRIX CITRON



Tant qu'à parler de circuit court, il en est un auquel, offusqués, nous attribuons le prix citron. C'est celui utilisé par ces automobilistes impatients qui, sur les remembrements servant de déviation suite aux travaux routiers de Lerinnes, n'hésitent pas à rouler carrément dans les champs cultivés lorsqu'ils croisent d'autres véhicules. Le respect élémentaire du travail des agriculteurs aurait dû les faire reculer vers le carrefour précédent. Au point que certains cultivateurs ont été obligés de planter des barres de fer pour défendre leurs cultures contre ces agressions répétées. Ces automobilistes peu scrupuleux aimeraient-ils que l'on s'essuie les pieds à leurs rideaux ou que l'on se mouche dans leurs nappes ?



PRIX ORANGE

Dans la perspective des évolutions urbanistiques autour du site de la gare de Chastre et du plan d'aménagement de Perbais, des habitants de la Grand-Rue ont réalisé de nombreux relevés et un rapport très circonstancié pour compléter les mesures de circulation connues à la commune. Belle manière d'avoir préparé la rencontre entre la population et le Collège dans le cadre des projets d'aménagement. Le dialogue entre riverains et pouvoirs publics n'en était et n'en sera que plus constructif.

LA RECETTE DE TANTE JACQUELINE

Manger sain et bon marché

Galettes de courgettes

Ingrédients (en entrée, pour 4 personnes) :

2 courgettes du potager, 2 œufs bio, 50 gr de parmesan râpé,

3 cuillers à soupe de farine, 3 cuillers à soupe de chapelure,

1 gousse d'ail, huile d'olive, sel et poivre

Préparation:

Lavez puis râpez les courgettes

Incorporez une cuiller à café de sel, déposez dans un chinois et laissez-les dégorger pendant 30 minutes

Ensuite, pressez pour évacuer le maximum d'eau

Transvasez les courgettes dans un autre récipient et incorporez-y les œufs, le parmesan, la chapelure, la farine, une gousse d'ail coupée très finement et un peu de poivre (pas de sel), puis mélangez le tout

Faites de la préparation des galettes d'1 cm d'épaisseur

Chauffez un peu d'huile d'olive dans une poêle et laissez-les dorer des deux côtés Servez sur un lit de jeunes pousses de salade, huilées et vinaigrées à votre goût.

A vos agendas!

Le Saule Fêtard, bistrot ECOLO de Walhain, spécial Elections, à ne pas rater !

Quand ? Le 7 septembre 2012 à 20h, en présence d'un invité surprise...

Où ? Dans la salle chez Catherine et Michel, Rue Gilisquet n°31 à Walhain centre.

Comité de rédaction : Agnès Namurois (coordinatrice), Catherine Ronse,
Danielle Gallez, Jean-Marie Gillet, Vincent Lethé
Maquette et mise en page : Nicolas Art
Editrice responsable : Agnès Namurois, rue des Combattants 57 - 1457 Walhain

Imprimeur : A.P.N. Entreprise de travail adapté a.s.b.l, rue du Commerce 15 -1400 Nivelles

www.walhain.ecolo.be

10 - L'avis en vert - Ecolo Walhain - 11

ELECTIONS COMMUNALES DU 14 OCTOBRE 2012

Les candidates et candidats ECOLO aux places stratégiques



A la première place, **Jean-Marie Gillet** (Nil). Ayant à son actif quelques belles réalisations, Jean-Marie veut résolument défendre son bilan que ce soit en matière de mobilité, d'aménagement du territoire, de développement rural, d'énergie ou d'information de la population. Renforcé par l'expérience acquise, il souhaite poursuivre l'action entamée durant son premier mandat : ECOLO estime avoir fait du très bon travail, l'heure est à la consolidation.

A la deuxième place, **Agnès Namurois** (Walhain). Toujours très active au sein d'une commune qui l'a vue naître, Agnès a une fine connaissance des dossiers et des acteurs de la commune. Ses domaines d'action : le logement, les services de proximité et l'entraide entre les personnes, les activités extra-scolaires, l'ouverture au monde via la coopération. Elle veut continuer à mettre ses compétences au service des habitants.

A la troisième place, Serge Mathieu de Tourinnes. Déjà actif dans différents milieux associatifs de la commune, Serge entend s'impliquer davantage dans la vie politique et défendre par ses réflexions ou ses actions des thèmes environnementaux tels que la propreté de nos rivières et la sauvegarde de la biodiversité.

Pour la quatrième place, Larissa Beelen, la cadette. Originaire de Perbais où sa famille est ancrée depuis des générations, Larissa se porte candidate pour défendre la mobilité douce et contribuer au renforcement des échanges entre citoyens, au développement de la vie de village ainsi qu'au respect de notre environnement.

Enfin, la dernière place est attribuée à Vincent Lethé qui fut conseiller communal de 2001 à 2006. Sa forte personnalité ainsi que son ancrage dans toute l'entité de Walhain, et particulièrement à Tourinnes, l'ont désigné pour cette place de combat.

La liste sera complétée d'ici fin juin.

Pour tout contact: Nicolas Art. secrétaire de la Locale - 0475.550.406 - nart@skvnet.be

